

HOME

NASIONAL

METROPOLITAN

POLHUKUM

EKONOMI

TEKNOLOGI

OLAHRAGA

HIBURAN

RAGAM

REDAKSI

SHARE   

Kamis, 08 Januari 2015 - 18:18:15 WIB

Nippon Paint Mengenalkan Profesi Desain Interior Kepada Anak-anak

Diposting oleh : Redaksi

Kategori: Ragam Indonesia



Jakarta, Fokus Indonesia.com - Nippon Paint Indonesia hari resmi membuka establishment Nippon Paint Interior Design Studio KidZania Jakarta. Establishment ini didesain khusus dengan kemasan permainan dunia desain interior yang menarik dan mendidik bagi anak-anak tempatnya mengasah kreatifitas anak-anak dengan indah, fungsional dan aman dengan cat Nippon Spot-less.

Kerjasama ini dilakukan oleh Nippon Paint, sebagai market leader dalam industri cat dan pelapis di Asia Pasifik, untuk memberikan edukasi kepada anak-anak Indonesia agar menjadi generasi muda yang inisiarid, kreatif dalam menciptakan lingkungan yang indah, berkualitas dan sehat.

Hal ini dapat dimulai dari lingkungan terdekatnya, yaitu mendisain interior rumahnya sendiri untuk menciptakan suasana yang lebih ceria untuk keluarga.

Deputy City Mayor KidZania Jakarta bapak George Aly Razi mengatakan, " Kami dan para pengunjung KidZania menyambut antusias atas berdirinya estanliment Nippon Paint Interior Design studio ini yang terbukti sejak masa soft launchingnya di bulan Desmber lalu, establishment ini telah menjadi salah satu TOP 3 establishment yang paling ramai di KidZania," ujar George di KidZania, Mal Pacific Place, Jakarta Selatan, Kamis (8/1/2015).

George menuturkan, saat pembukaan establishment baru yang mengedepankan profesi desainer interior ini, tanggapan para orangtua cukup baik. Mereka menganggap, kegiatan di Interior Design Studio bisa mengasah bakat seni dan kreativitas anak dalam memilih warna.

Dia pun mendorong para orangtua agar tidak khawatir anaknya kotor terkena cat. Para orangtua juga tidak perlu takut jika cat yang diaplikasikan berbahaya karena saat ini sudah tersedia cat yang tidak mengandung timbal dan merkuri. "Tidak ada salahnya para orangtua mengajak anak mengecat bersama. Anak-anak jadi punya peluang untuk berkreasi," tutup George. (Sum)



Sumber: <http://fokusindonesia.com/kategori/berita-3224-nippon-paint-mengenalkan-profesi-desain-interior-kepada-anakanak.html>